

春の安全運動に総力を

県安協理事・評議員合同会議

県交通安全協会は、三月十六日甲府市内古名屋ホテルで理事、評議員合同会議を開き、平成六年度の事業計画（案）及び予算（案）等を審議決定し、さらに四月六日から始まる春の全国交通安全運動のすすめ方等を協議して、総力で取り組むことにしました。安全運動では、着用率の低いシートベルト着用の徹底を図るため、小型トラックに搭載されたまま体験できるコンビンサー（衝撃体験装置）2台を導入し、広く活用することにしました。

県安協理事・評議員合同会議では、初めて志村哲良会長が、本年の交通事故による死者は激増しており、県内の交通情勢は厳しい状況にある。

今年も昨年と同様に死者を2桁に押え込むためにも、新しい発想に立ってより有効な活動を総力をあげてすすめていくことが必要である。

こうした観点から事業計画と予算編成をし、近く春の全国交通安全運動のすすめ方等とともに提案するので十分審議し、決定したうえは総力をあげて実践して欲しい」といきました。

統いて平成六年度の事業計画（別掲）と予算（案）が審議され、また春の交通安全運動のすすめ方等についても活発な意見が交わされ、いずれも原案どおり承認されました。

このうち、春の全国交通安全運動については、重点目標の第一に掲げられているシートベルトの着用の徹底を図るために、甲府及び富士吉田交通安協会を「シートベルト着用普及運動等の積極的推進」。



県安協合同役員会

用推進バイロット地区安協」とし、小型トラック搭載のコンビンサー（衝撃体験装置）の導入をはじめ、活発な活動推進のための助成をしていくことになりました。

また、去る一月十四日、東京日比谷公会堂で行われた第34回交通安全全国民運動中央大会の席上、交通安全章金章及び銀章を受賞された県安協役員四人の方々に、県安協から記念品を贈り、栄誉を称えました。

会議は出席者の熱意で終始活気にあふれており、全員が交通安全運動をはじめ、年間を通じての事故防止活動に、全力一杯努力することを確認しました。

新入学児童に交通腕章

県安協寄贈・都留安協が伝達



谷村第一小への交通腕章の伝達（都留）

免許証を更新する方へ／日曜日は更新者が多く混雑しています

混雑しています

た状況です。

こんなに混んでいるのなら普通の日に来れば良かつたという声も多く聞かれます。

日曜日でなくとも都合のつく方は日曜日を避けて下さい。月曜日はすいており、待時間もほとんどありません。

八田村にある山梨県安全運転学校では日曜日にも運転免許証の更新ができるよう窓口を開いています。この更新者が増え始め、昨今ではこれまでの日曜日の倍以上にふくれあがつてお問い合わせをするだけでも一時間以上かかるといつ

事例にあわないよう願っています。この交通腕章の送達を受けた都留交通安全協会（天野建会長）では、二月十二日都留警察署の協力を得て都留市立谷村第一小学校に出向いて、

事故にあわないよう願っています。そこで、衝突されたときの腕章を贈り、毎日の通学には必ずつけて歩行者としての正しい交通に心掛け、交通

腕章と黄色い帽子を十二人分を伝達し、新入学児童への交付をお願いしました。

八田村運転免許センター

開催場所：八田村運転免許センター

開催日時：六月十二日（日）

開催場所：昭和町立押原小学校（予定）

開催日時：六月十二日（日）

開催場所：重原鉛筆サーキット

開催日時：六月十二日（日）

